
令和元年度 第１回福祉センター運営委員会会議要旨 

 

１．日 時 令和元年６月 27日（木）  午後 4時 00分から午後 5時 30分 

２．場 所 福祉センター やまなみ荘 

３．出席者 委 員：望月典子、市川寿明、平田勝章、種子光江、平田正夫、 

曽根原ふさ子、瀧澤早苗、山崎智吉 

村 長：藤澤泰彦 

事務局：松沢昌志（所長）、小坂部 元（支配人）、牛越 実（料理長） 

 

４．新委員の紹介 

 村議会議員 望月典子氏・平田勝章氏、長寿会連合会 平田正夫氏、区長会 山

崎智吉氏、社会福祉協議会  藤原久紀氏を新たに委員に委嘱しました。（団体の

役員改選による委員の変更） 

 

５．会長互選 次のとおり互選により決定した。 

  会  長：山崎 智吉（区長会） 

 

６．協議事項 

（１）平成３０年度の運営状況について 

説明事項 

  ※平成３０年度の運営状況（取組内容、会計状況、利用者数等）について説

明 

委員からの質問 

Ｑ：衣料品の取り扱い実績はどの位か。 

Ａ：11月から女性物の冬物をメインに 150枚程仕入れ 30～40着程売れた。5月か

らは夏物に切り替え、100着仕入れて販売しているが、夏物の方が売れている

状況。 

Ｑ：海鮮丼は 12月だけ 55食と少ないが原因は何か。 

Ａ：年末にやったので、各家庭のイベントと重なった。季節によりお客が入る時

期と入らない時期があり、全体的に少ない時期だった。 

Ｑ：太陽光発電は光熱費がどの位安くなっているか。 

  ⇒まとめてはいないが、電気代は安くなっている。電気料金の値上げ等もあ

るので、削減額等は示せない。電気代は、村全体で電力会社の見直しを行い、

削減に努めている。 

 

（２）令和元年度の運営について 

説明事項 

  ※令和元年度の運営（取組、予算、５月までの会計状況等）について説明 

委員からの質問 

Ｑ：消費税増税に対する値上げ等の対策は。 

Ａ：消費税については、前回の運営委員会で検討し、値上げは行わないという方

針が出ているので、これで進めさせていただきたい。 

Ｑ：生ビール祭りに合わせて地酒祭りをやってもらいたい。 

Ａ：ご予約時に相談いただければ対応する。地酒祭りでは、５種類ほどの日本酒



を用意しているが、それ以外では銘柄が限定される。 

Ｑ：海鮮丼は女性には量が多い。女性向けに小盛も考えてもらいたい。 

Ａ：女性には全体的に量が(ご飯・刺身が)多いということですので、検討いたし

ます。 

Ｑ：ご飯のお代わりがないのはどうしてか。 

Ａ：やまなみ荘では大盛り１００円増しで対応している。今後、定例会で検討し

たい。 

Ｑ：カツ丼とうどんで同じどんぶりを使用している。器を変えたるだけで、印象

や見た目がよくなるので、料理により変えることはできないか。 

Ａ：予算・購入のタイミングも考え、必要な時期に検討する。 

Ｑ：道の駅に看板を設置したらどうか。 

Ａ：活性化施設のサイネージにやまなみ荘の広告を表示させるよう調整する。 

 

（３）その他 

説明事項 

※7 月企画の説明（生坂パック・スタミナフェアー） 

※前回の運営委員会での指摘事項についての報告（風呂扉修理、駐車場外灯修理） 

 

 

※本委員会の中で、企画、作業に関する幾つかのご提案をいただきました。 


